



## Soulchef startet Clean Fitness Food-Lieferdienst

Soulchef startet Clean Fitness Food-Lieferdienst  
Münchner können sich ab dem 1. Juni 2015 gesundes Essen von Soulchef bestellen. Gemeinsam mit Sportlern, Ernährungsberatern und lokalen Köchen haben die Gründer Florian Losert und Patrick Kögel Rezepte entwickelt, die dafür sorgen, dass sportliche Ziele schneller erreicht werden können. Soulchef liefert Kunden täglich oder für bis zu drei Tage im Voraus Gerichte nach Hause, ins Büro oder stellt diese zur Mitnahme in zentralen Pick-Up Stores bereit. Auf [www.soulchef.de](http://www.soulchef.de) steht eine wöchentlich wechselnde Gerichtsauswahl bereit, in der für jeden sportlichen Lebensstil das Richtige zu finden ist. Der Kunde kann dabei wählen, ob er abnehmen, seine Performance steigern, Muskeln aufbauen oder sich einfach Wohlfühlen möchte. Alle Gerichte bestehen aus ausschließlich natürlichen Zutaten und können warm oder kalt genossen werden. Soulchef Food wird in zwei Lieferfenstern geliefert: mittags zwischen 10 - 12 Uhr und abends zwischen 18 - 20 Uhr. Patrick Kögel freut sich über den Start in der bayerischen Hauptstadt: "Heutzutage fehlt vielen Menschen die Zeit, neben dem hektischen Büroalltag ihrem gesunden Lebensstil nachzugehen. Bei 60h Stunden im Office, Training am Abend und Social Life fehlt häufig die Zeit das Richtige zu kochen. Daher möchten wir Menschen, die Wert auf einen gesunden Lebensstil legen, helfen täglich gesund zu essen." Das Angebot ist auch für Kunden geeignet, die einer speziellen Ernährungsweise nachgehen. Bei der Gerichtsauswahl ist von Low Carb über Paleo bis hin zu veganen und glutenfreien Produkten alles dabei. Bei der Herstellung verzichtet Soulchef auf künstliche Zusatzstoffe und Zucker und setzt auf rein natürliche Lebensmittel. Die Zutaten bezieht das Unternehmen von lokalen und regionalen Lieferanten. Besonders stolz ist das Unternehmen auf die Zusammenarbeit mit dem Konradhof - nachhaltige Landwirtschaft, artgerechte Tierhaltung und eigener Futteranbau. "Mit unserer Idee sind wir bereits auf großen Zuspruch gestoßen", erklärt Florian Losert. "Wir sind froh, dass es nun endlich losgeht und hoffen, dass unser Lieferdienst in München gut ankommt, damit wir unseren Service schnell weiter ausbauen können."

### Pressekontakt

SCE

80797 München

### Firmenkontakt

SCE

80797 München

Das Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE) bietet Aus- und Weiterbildungsprogramme im Bereich Entrepreneurship, erforscht und fördert Innovationsprozesse und die Entwicklung von unternehmerischen Persönlichkeiten. Als Entrepreneurship-Center der Hochschule München unterstützt das SCE Gründungen aus der Wissenschaft und begleitet junge Unternehmen von der Ideenentwicklung bis zur marktfähigen Innovation. Damit trägt es zu einer aktiven Zukunftsgestaltung unserer Gesellschaft und zur Etablierung einer umfassenden Gründungskultur bei. Das Center ist 2002 von der Falk F. Strascheg Stiftung als An-Institut der Hochschule München gegründet worden. Im Juli 2011 wurden das SCE und die Hochschule München eine der drei ersten EXIST-Gründerhochschulen Deutschlands. Geschäftsführer ist Prof. Dr. Klaus Sailer. Weitere Informationen unter [www.sce.de](http://www.sce.de)